



北九州発祥の新しいスポーツ

第2回スポーツ皿回し全国大会

第2回スポーツ皿回し全国大会が9月10日、福岡県北九州市の北九州パレスで開催され、パフォーマンス部門で氏山昌明（御厨町・寺ノ尾中）さんが2年連続で2位に入賞しました。

この大会は、北九州市を拠点に活動する大道芸人播本洋平さんが企画したイベントで、皿回しの難易度に応じてレベルを認定する段位認定部門、回す時間や数を競う競技部門、皿回し技術のエンターテインメント性を競うパフォーマンス部門の3部門に分かれ、全国各地から集まった45人が技を競いました。

氏山さんは、「朝市で子どもたちに喜んでもらおうとパルーンアートや皿回しなどを始めました。出張講師も行っていますので興味のある人はお声かけください」と話されました。



いつまでもお元気で！

市内最高齢 高崎任行さん・香田キヨさん

9月15日の「敬老の日」を前に、9月13日に男性の市内最高齢者である高崎任行さん（鷹島町・阿翁浦、101歳）、9月14日に女性の市内最高齢者である香田キヨさん（志佐町・里1、105歳）へお祝いの花束を届けました。

香田さんは菊地病院に入院中、高崎さんは玄海園に短期入所中ですが、食事などできることは自分でされており、元気に過ごされています。当日、家族や施設の人たちからあたたかい祝福を受けられました。

松浦市内の9月1日現在の高齢者は、70歳以上が5,851人、100歳以上が38人です。



上段：高崎任行さん

下段：香田キヨさん

25年ぶりに復活！

志佐夜市で世界のビアフェス

志佐夜市が8月30日、志佐小学校通り周辺や空き店舗・空き地、古賀家具店隣空き地で開催されました。

志佐商工振興会の主催により、かつてまちのにぎわいの場だった夜市を25年ぶりに復活させました。さまざまなビールにスペシャル屋台、こども100均縁日、紙レーザー大会などの企画や、夜市限定のサービスを受けられるお店もあり、地域一帯を会場とした特別な一夜となりました。

あたたかな光が灯るなか、松浦市に暮らす人はもちろん、市外に暮らす人にとっても懐かしい雰囲気の中、大人も子どもも楽しい時間を過ごしました。



いざというときのために

危険物従業員研修会

危険物従業員研修会が9月12日、消防本部で開催され、市内事業所の従業員55人が普通救命講習を受講しました。

この研修は、松浦市危険物安全協会が主催したもので、心肺蘇生（人工呼吸・胸骨圧迫）とAEDの取扱いを主体に知識と技術を学びました。

協会では、防火防災意識および防災行動力向上を図るため定期的にさまざまな研修を行っています。いつ、ケガや病気、災害に遭遇するかわかりません。日頃の備えがいざというときの適切な判断を助けます。



仲秋の月見の宴

第3弾ほろよいお月観会

第3弾ほろよいお月観会(まつうら女将の会主催)が9月20日、松浦中央公園で開催されました。

女将の会の皆さんが、華やかな浴衣の装いでお酒や揚げたてのあじフライなどを提供し、来場者をもてなしました。

電球でライトアップされた会場は、すすきなどの秋の花が飾り付けられ、男女2人組の音楽ユニットSandy Trip(サンディトリップ)の演奏が響き渡りました。

おいしいお酒とつまみ、心地よい音楽に、思わず躍りだしてしまう来場者もいるほど楽しく和やかな宴になりました。



文化の秋を楽しむ

松浦市民文化祭(作品展示)

『松浦市民文化祭(作品展示)』が9月16日から18日までの3日間、文化会館で開催されました。

会場には小・中学生の夏休みの作品や高校・一般から寄せられた書・写真・絵画など約630点の作品が展示されました。

昨年の県展で入選した作品や名誉市民の故・辻利平さんの作品も展示されました。

会場を訪れた人たちは、子どもたちのアイデアと工夫が詰まった作品や感性豊かな作品を一つずつ熱心に鑑賞し、文化の秋を満喫されていました。



地域の交流の場

第22回田代地域振興会グラウンドゴルフ大会

第22回田代地域振興会グラウンドゴルフ大会が9月23日、御厨地域運動場で行われました。

この大会は、地域住民の親睦を深めるため、毎年開催されており、今年は約120人が参加しました。

チームでスコアを競うため、経験者から子どもや初心者に打ち方をアドバイスする場面もみられ、ゲームを通してコミュニケーションを深めていました。ホールインワンがでると周りから拍手や歓声ができ、楽しくにぎやかな声がグラウンドに響き渡りました。



第22回大崎地区グラウンドゴルフ大会

第22回大崎地区グラウンドゴルフ大会が9月24日、大崎運動場で行われました。

この大会は、地域住民の親睦を深めるため、毎年開催されており、今年は191人が参加しました。

約50㎡の長いホールもあり、距離感を掴むのに苦戦する参加者もいましたが、こちらの大会でもホールインワンが続出し、拍手や歓声があがっていました。

「普段なかなか会えない人たちとも会える」という声も聞かれ、地域の交流を深める貴重な機会となっています。

